

BIG ISSUE

Patroli Dialogis Polres Sukabumi, Meningkatkan Kesadaran Masyarakat akan Keamanan

Sukabumi - SUKABUMI.BIGISSUE.ID

Mar 11, 2024 - 05:11



Patroli Dialogis Polres Sukabumi, Meningkatkan Kesadaran Masyarakat akan Keamanan

Pada Sabtu, 10 Maret 2024, Polres Sukabumi kembali melaksanakan kegiatan Patroli Dialogis Perintis Presisi yang bertujuan untuk meningkatkan kesadaran

masyarakat akan keamanan, kesehatan, dan kebersihan lingkungan. Dalam laporan yang disampaikan oleh Kasat Samapta Polres Sukabumi, AKP Dadi, S.Pd., dikutip bahwa kegiatan ini dilaksanakan mulai pukul 10.00 hingga 16.00 WIB.

Tiga petugas patroli, yaitu Bripda Eko Juliyanto Pratama, Bripda Ramdhan Nugraha, dan Bripda Muhammad Wahyu Widiyana, melakukan rute patroli dari Mako Polres Sukabumi ke Istana Presiden di Pelabuhanratu, TPI, Terminal Pelabuhan Ratu, Pasar, Hotel Agusta, dan kembali ke Mako Polres Sukabumi.

Dalam pelaksanaannya, petugas patroli memberikan himbauan kepada masyarakat untuk selalu waspada terhadap berbagai macam bencana alam, gangguan kamtibmas, dan tindak pidana lainnya. Mereka juga menyampaikan pentingnya menjaga kebersihan lingkungan sekitar serta mengedukasi masyarakat tentang penerapan protokol kesehatan.

AKP Dadi, S.Pd. menyampaikan, "Patroli ini bukan hanya sekedar upaya pengawasan, tetapi juga kesempatan untuk berdialog langsung dengan masyarakat. Kami mendorong agar masyarakat lebih aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar."

Selain memberikan himbauan, petugas patroli juga menggali informasi lebih lanjut dari masyarakat mengenai kondisi kamtibmas di wilayah hukum Polres Sukabumi. Hasil patroli menunjukkan bahwa masyarakat mampu memahami dan mengerti apa yang disampaikan oleh petugas patroli, serta wilayah hukum Polres Sukabumi dalam keadaan aman dan terkendali.

Dengan demikian, melalui kegiatan Patroli Dialogis ini, Polres Sukabumi terus berupaya membangun sinergi antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan, ketertiban, serta kesehatan di lingkungan sekitar.